

Inauguran moderna instalación eléctrica en la sede del sector rural Huitrapulli

LA COSTA. El programa "Conecta Tu Sede" de Saesa permitió la instalación del empalme a la red eléctrica y mejorar las conexiones internas del recinto.

Los ejecutivos de Saesa se trasladaron a la localidad de Huitrapulli, en la comuna de San Juan de la Costa, para celebrar junto a la comunidad la nueva conexión eléctrica de la sede del sector, realizada gracias al programa de vinculación "Conecta Tu Sede". Este programa permitió la

instalación del empalme a la red eléctrica y la mejora de las conexiones internas del recinto, brindando mayor seguridad en el uso de equipos eléctricos.

El presidente de la comunidad indígena Trasihue, de Huitrapulli, se mostró muy agradecido con el programa, señalando

que "este beneficio nos abre la puerta a nuevas oportunidades: podremos realizar actividades comunitarias de mejor calidad, impulsar iniciativas culturales y educativas, y ofrecer un espacio más acogedor y funcional tanto para nuestras familias como para quienes os visiten. En especial, cuando or-

ganizamos actividades con fines solidarios o de beneficio comunitario, disponer de electricidad marca una gran diferencia, permitiéndonos organizarlas de forma más eficiente, segura y digna".

Luis Fuentes, jefe de servicio al cliente de Saesa, destacó la importancia de esta activi-



LOS VECINOS AGRADECIERON LA MEJORA EN SU SEDE SOCIAL.

dad, afirmando que "conectar con energía una sede en sectores tan alejados nos llena de orgullo, pues con estas iniciativas, buscamos impactar positivamente no sólo a una familia, sino a toda una comunidad".

El Programa "Conecta Tu Sede" de Saesa ofrece la mejora gratuita de la instalación eléctrica interna de las sedes sociales, incluyendo el empalme y los equipos de protección.